



Pièces	3 Pièces
Superficie	96 m²
Référence	2792V
Prix	869 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans un quartier résidentiel et recherché, dans une résidence sécurisée avec piscine, parfaitement au calme et proche du centre ville, superbe appartement de 86m2 loi carrez (96m2 habitable). Il se compose d'un grand séjour très lumineux avec de belles ouvertures donnant sur une terrasse très profonde d'env 30m2 profitant d'une vue sur les collines et la mer, une cuisine séparée (possibilité de l'ouvrir sur le séjour), de deux chambres, d'une salle de douche et une salle de bains. Un double garage en sous sol et une cave complètent ce bien n'hésitez pas à nous contacter pour tout ...

Situated in a sought-after residential area, in a secure residence with swimming pool, perfectly quiet and close to the town centre, this superb 86m2 loi carrez flat (96m2 living space). It comprises a large, bright living room with large windows opening onto a very deep terrace of approx. 30m2 with views of the hills and the sea, a separate kitchen (which could be opened onto the living room), two bedrooms, a shower room and a bathroom. A double garage in the basement and a cellar complete this property. Translated with (free version) n'hésitez pas à nous contacter pour tout complétement ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

